

☎明星【白川小だより】☎

学校HPへ
QRコードで
検索を！！



令和2年8月27日発行

第25号

文責：三谷



『であい、ふれあい、そして未来へ』～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

＜一か月後に運動会←体育的行事として！！＞←10月8日(木) 予備日9日(金)

過日お知らせしましたが、本年度の運動会は、三密に配慮しつつ種目も考慮して「体育的行事」として実施します。子どもたちは9月21日より運動会の準備や練習を行っていきます。運動会の種目をお知らせしますので見学をされる場合保護者席は設けませんが、三密に留意していただき、マスク着用で児童や保護者間の距離を保持してご覧ください。

また、ビデオ・写真等の撮影につきまして、競技の妨げにならないようにお願いします。写真についてはワカナ写真館さんにも撮影をお願いしてありますので後日掲示等します。あわせて個



人情報の点から写真等のSNS等への掲

載はお控えいただきますようお願いします。当日の実施判断については午前7:00に

行い、延期の時のみ学校配信メールでお知らせします。保護者の皆様には何かとご心

配・ご不便をおかけしますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

＜高学年デイキャンプ＞←9月2日(水)

デイキャンプまで6日となりました。子どもたちも楽しみにしていると思います。今年は石水溪でのデイキャンプとなりましたが、三密に留意しながらみんなが協力して活動をし、有意義な一日にしてほしいと思います。6年生の皆さんはキャンプの先輩として4、5年生のみんなに作業の手順（ご飯の炊き方、カレーの作り方等）を伝授してほしいと思います。



＜たくさんの花が咲きました＞



FBC花壇

3・4年生の子どもたちが育ててきたFBC花壇の花が咲いています。例年、地域の方にお世話になっていますが、今年は「新型コロナウイルス感染症」予防のため子どもたちで活動しました。また、審査も自粛となりましたが子どもたちは熱心に種からの発芽、移植、定植へと取り組み、その成果としてたくさんの花をつけています。

学校にお立ち寄りの際は是非ご覧ください。来年は地域の方とともにFBC花壇の取り組みを進めていくことを願っています。

【演技種目】

開会式 午前9時開式

- 1 準備運動 ラジオ体操（全校）
- 2 個人競技 50m走（1、2年生）
- 3 団体競技 綱引き（1、3班）
- 4 団体競技 綱引き（2、4班）
- 5 個人競技 70m走（3、4年生）
- 6 個人競技 100m走（5、6年生）
- 7 団体競技 玉入れ（1、3班）
- 8 団体競技 玉入れ（2、4班）
- 9 団体競技 全員リレー（全校）

閉会式

※班はなかよし班を示します

【タイムテーブル】

通常登校

- | | |
|--------|------------------|
| 9:30 | 学校出発 |
| 10:00 | 開会式 |
| 10:15～ | 飯盒炊飯（カレー） |
| 11:30～ | 昼食・片付け |
| 13:00～ | 川遊び |
| | 雨天時は研修室でレクリエーション |
| 14:15～ | クリーン作戦 |
| 14:50～ | 閉会式 |
| 15:00 | 石水溪出発 |
| | 帰校後、後片付け |
| 15:45 | 4・5・6年生一斉下校 |



<秋には収穫をむかえます：そばの種まき>←8月19日（水）

例年、3、4年生の子どもたちも参加してそばの種まきをしていますが、本年度は「新型コロナウイルス感染症」及び「熱中症」予防の観点から、まちづくり協議会の方を中心に総勢30名で行いました。当日も朝から気温が上がり猛暑（酷暑）となりましたが、皆さんの協力で短時間で蒔くことができました。浅野正さんには事前準備等お世話になりました。ありがとうございます。11月頃には収穫をむかえます。



<平和の大切さを学習>（当たり前だとは考えないで！→自分たちで創り上げて）

8月24日（月）学活の時間に各学年で平和の大切さについて考えました。1945年4月1日にアメリカ軍が読谷村に上陸し、唯一地上戦が行われた沖縄、8月6日 AM8:15 広島にリトルボーイ、9日 AM11:02 長崎にファットマンが投下され甚大な被害を与えました。平和であることが当たり前とは考えずに、平和は自分たちが創り上げていくものであることを意識して考えてほしいと思います。今年で戦後75年が経ちましたが、1年生は平和の大切さ、2・3生は平和を守る、4・5・6年生は戦争を教訓に自分たちができることについてしっかり考える貴重な時間となりました。



<新しい交流様式で・・・>→つくしの家の皆さんありがとうございました

人と人の交流を控える中、7月1日につくしの家へ3・4年生の子どもたちが育てた花の苗とメッセージをつくしの家に届けました。8月24日には、つくしの家の方々から残暑見舞いのメッセージが届きました。本来ならば子どもたちが訪問して色々な体験をさせてもらったり、つくしの家の方々を学校へお招きして交流を深めていきたいのですが、本年度は三密を避けるため残念ではありますがこのような「新しい交流様式」での交流を進めています。

